

Am Samstag, dem 04. Juli 2009 fand auf der Reitanlage unser Sommerfest statt. Der Wettergott hatte ein Einsehen und bescherte uns ein angenehm laues Wetter, sodass wir auf der Terrasse sitzen und essen konnten. Für diesen Abend hatten sich 60 Personen angemeldet.



Tini und Robert Aßmy hatten sich richtig ins Zeug gelegt. Am Buffet gab es Antipasti, gefüllte Tomaten, Kartoffelsalat, gemischten Salat und eine Gemüsepfanne mit dem leckeren Knoblauchdip. Natürlich gab es Würstchen und Fleisch vom Grill. Vielen Dank an Tini und Robert!
Joachim Stegen sorgte am Abend für gute Musik (für jeden Geschmack war etwas dabei) und alle waren sich einig:
Es war ein schönes Fest!



Sommerfest Reitanlage Stegen 04. Juli 2009